

Halle'sche Zeitung

vorm. im G. Schwellerschen Verlage. (Halle'scher Courier.)

Preis 2 50/4 durch die Post 3/4 für das Vierteljahr...

Anzeige: Bekanntheit für die halbesche Zeitung...

Nummer 268.

Halle, Sonnabend 15. November 1890.

182. Jahrgang.

Halle, den 14. November.

Pölkische und vernünftige Ansichten.

Der Kaiser eroberte am Donnerstag den Morgen...

Der Bundesrath hielt am Donnerstag Nachmittag eine Plenar-Sitzung...

Dem Abgeordnetenhause ist bereits eine Anzahl Vorlagen zugegangen...

Im Abgeordnetenhause wird Abgeordneter Broemel, wie das B. L. erfährt...

Der Hamburger Korrespondent berichtet bestimmt, daß die zollpolitischen Verhandlungen...

In einer Mitteilung der „Münch. Reichs. Nachr.“, daß eine Vorlage an den bayerischen Landtag...

Die konstituante Fraktion des Abgeordnetenhauses hat ihren jüngeren Vorstand wiedergewählt.

Der Abgeordnete für Glogau-Alten, Amtsgerichtsrath Sonnend., hat, der „Schweidn. Tägl. Anzeiger“ zufolge...

An Centrumstreifen wird, wie die „Berl. Börz.“ hört, erzählt, daß bei Dr. Windthorst ein Zerbrechen...

Noch gegeben, sich von zu großen Aufregungen fern zu halten.

Eine Deputation des Oberhessischen Gauvereins...

Am 18. November ist der Reichstag nach Vertagung...

An die künftigen Ober-Präsidenten. b. Gosler.

Als Mitglieder der Schulreform-Kommission...

Der neue Kosprediger Drvander.

der befaßlich in der Dreißigstageskirche amtiert und die durch drei Jahrzehnte...

Der Wortlaut der Predigt aber war folgender:

Höhe Verkündigung! Evangelische Männer und Arbeiter! Um den Thron unseres Königs...

ein Volk zu bewahren, zu heilen, zu retten, als der Herrlicher, die keiner je angezweifelt...

dieser Lage der Dinge wird die Verhänung des Reichstags...

Zusatz zum Impulsbericht. Der Reichsminister veröffentlicht folgenden Text des Unterrichts...

Als Mitglieder der Schulreform-Kommission...

hin die Gotteskraft des Evangeliums befreiend und offenkundig soll. Man spricht davon, daß in unsern in Materialismus...





